

Préparez le chemin du Seigneur (Marc 1,3).

by Call of Hope

Il était une fois un roi qui voulut se rendre dans un village lointain de son royaume. Ce village était séparé de la capitale par des déserts et des vallées que traversaient des chemins rocailleux, étroits et très dangereux. Les habitants de ce village se réunirent et ils essayèrent de construire une large route. Mais la distance était grande, les vallées profondes et le sol rocheux très dur. Ils envoyèrent une lettre au roi, expliquant le problème et lui demandèrent un bulldozer, une grande charge de dynamite et des experts pour préparer son chemin. Le roi leur envoya l'aide demandée. Une grande route reliant la capitale à ce village fut construite. A son arrivée, le roi fut reçu avec enthousiasme par tout le village. Grâce à la construction de cette nouvelle route, la vie de ces villageois fut totalement transformée.

Aujourd'hui, nous écoutons une voix dans le désert du monde, criant: "Préparez le chemin du Seigneur. Faites lui des sentiers bien droits." Cet appel ne signifie pas: "Construisez des routes ou des maisons, envoyez des fusées dans l'espace", mais: "changez vos cœurs afin qu'ils demeurent dans la vérité." Nos ancêtres avaient cru que la loi divine soit le bon chemin qui mène vers Dieu. Ils pensaient qu'une attitude juste, une conduite pure, une piété pratique, voilà ce qui plaise à Dieu. Mais le Dieu saint ne peut pas venir à nous aussi longtemps que le péché nous sépare de lui. Quelle tristesse! Des vallées profondes de haine séparent les peuples et les individus entre eux. Des cœurs résistent comme des rochers à la miséricorde de Dieu. Le chemin du péché nous amène à la fausse direction.

Celui qui prend la bonne résolution d'obéir aux commandements de Dieu, pour préparer ainsi le chemin du Seigneur, découvre très vite ses limites. Nous n'avons pas la force suffisante. Tous nos efforts échouent. Nous voulons être bons, mais la colère surgit dans nos cœurs. Nos mauvaises pensées nous poussent vers de mauvaises actions.

Heureux celui qui confesse sa faiblesse et s'approche humblement de Dieu! Heureux celui qui saisit qu'il n'est pas capable de préparer le chemin divin, mais que Dieu seul le peut. Heureux celui qui implore son aide et son salut! Il découvre que Dieu lui-même a préparé le chemin par lequel il vient à nous et nous venons à lui. Il a envoyé son fils, le Messie, le Christ, qui seul est le Chemin, la Vérité et la Vie. Oui, Dieu a fait ce chemin pour le croyant en Christ, un chemin qui ne peut être ni bloqué ni détruit mais qui demeure éternellement.

Christ est le vrai chemin pour tous les êtres humains. Il ne nous a pas seulement enseigné l'amour, mais il l'a vécu. Il est la pureté et la vérité incarnées. Il est la puissance de Dieu qui sauve. Il n'avait ni orgueil ni ambitions égoïstes. Il aimait ses adversaires. Etudie la vie de Christ, confie-toi en lui, et tu trouveras le chemin et la vérité.

C'est Christ qui a brisé le rocher de nos péchés et a comblé les vallées de notre haine par son amour. Il a démoli les barrières qui nous séparaient de Dieu en mourant sur la croix pour nous. Il a pardonné nos péchés et nous a donné son Esprit Saint qui change nos cœurs et renouvelle notre esprit.

L'Esprit de Christ est la dynamite de Dieu qui fait l'impossible, enlevant les péchés de nos cœurs et nous unissant à Dieu. Cet Esprit est Dieu lui-même, habitant le cœur des croyants et pardonnant leurs péchés. Ce pardon a été acquis par le sang de Christ sur la croix.

Cher ami, Dieu te cherche. Réalises-tu qu'en ce moment précis il vient à ta rencontre par ce que tu viens de lire? Il t'a montré le seul Chemin vers lui. Il désire pardonner ton péché par la mort de Christ. Il est prêt à entrer dans ton cœur par son Saint-Esprit. Cet Esprit est accordé à tous ceux qui le recherchent et désirent qu'il vive dans leur cœur. Demande au Seigneur cet Esprit afin que tu sois rempli de sa miséricorde et que tu puisses marcher dans son chemin. Et Dieu t'utilisera pour son service et avec l'aide de son Esprit tu communiqueras à d'autres la bonne nouvelle du Chemin royal.

Le Saint-Esprit prépare les chrétiens des différents peuples pour le retour de Christ. Notre Seigneur viendra bientôt et subitement dans sa gloire, et le Saint Esprit prépare notre cœur pour ce retour, le retour de notre Roi et Juge. Qu'il nous trouve marchant avec droiture, marcher dans l'amour, la paix et la joie qui sont les fruits du Saint-Esprit!

Es-tu prêt pour accueillir ton Roi? Il viendra bientôt.

Prépare le chemin du Seigneur dans ton cœur!